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私は、今回の自然学習に行ってみてとても楽しかったです。 

「初めての体験」 

１日目にネイチャーガイドの先生と一緒に山を登りました。山へ登る前に「天鏡閣」と

いう所へ行きました。「天鏡閣」という所は、昔の洋風な食堂や、トイレや、客間や、とく

に凄かったのは、トイレとお風呂と天井のかざりです。凄くきれいで、昔の時代の日本に

は考えられない白くて、きれいな物が色々とありました。凄く昔の物だけど、そのまま残

っていて凄いなぁと思いました。「天鏡閣」の外の庭のような所に食べる所があってそこで

は、「ケレー」と呼ばれる「カレーパン」と「あんぱん」と「五穀カレーパン」と「コロッ

ケレー」と呼ばれる「カレーコロッケ」が売ってありました。凄くおいしそうで、名前を

見ただけでも食べたくなりました。 

そして、「天鏡閣」の外見は昔と変わらず白くてきれいに残っていました。でも、ガラス

が今とは少し違って、薄くて、ちょっとひびが入っていました。ネイチャーガイドの先生

が「このガラスは今では凄く高価な物だから、もし、間違って割ったら凄く高いお金を払

わなくてはいけない」と言っていました。なので、そんなに高価な物なんだなぁとびっく

りしたし、凄いなぁと思いました。 

１日目に山に登った時に最初に「そばの花」とかを見ました。「そばの花」は福島に入っ

た時に「湖」と一緒に見えたので、凄くきれいで印象に残りました。次に私が見たかった、

「大きなナメクジ」と「大きな赤いキノコ」を見ました。最初は皆に言われないと全然何

か分からなかったけど、「大きな赤いキノコ」の下に「大きなナメクジ」がいたのでびっく

りしました。後、「そばの花」の所に「はち」がいました。はちは赤い物や花に似た物によ

ってきたりするので、私が赤いレインコートを着ていたので、はちがよって来ないように

気をつけました。 

後は、よく下を見て歩いていたら、「クモ」のようなよく分からない透明な物が下を通っ

ていて、何かなぁと思っていたら、ネイチャーガイドの先生が教えてくれました。透明な

物は「クモ」だそうです。透明すぎて写真には撮ることは出来なかったけど、言葉で説明

すると、凄く透明で真中だけ少し濃い色になっていて、凄く歩くのが早くて周りを見ると

凄くいっぱい何匹もいたのでびっくりしました。ほかにも、昆虫などを見ました。さっき

言った「そばの花」のほかにも、キノコや一番凄いなぁと思った所は、「絵の具に出来る花」

があったことです。 

紫の花で紙にこすりつけると、紫の色がついてちょっとに水で薄めたような紫の色が出

てきていたので凄くきれいだなぁと思いました。ほかにも、動物の足跡もありました。田



んぼの所に、熊の足跡を見つけました。 

 

 

 

この写真が、熊の足跡の写真です。写真の真ん中のちょっと凹んでる所が熊の足跡です。

この熊の足跡が、田んぼの所にたくさんありました。熊の足跡は、初めて生で見たので、

凄かったです。 

 

 

 

これが、さっき言った「赤いキノコ」と「大きいナメクジ」です。この写真は、ナメク

ジがキノコを食べている様子です。丁度口を開けている所が撮れたので良かったです。こ

のほかにも「キノコ」などがたくさんあって中にはかじられているキノコや、小さくて「マ

イタケ」のような白っぽいキノコもあったので、見れて良かったしこんなにも「キノコ」

の種類がたくさん有るなんてびっくりしました。なかには、食べられそうなキノコもあっ

たので食べてみたいなぁと思いました。 

後は、キノコのほかにも、なにか動物の「ふん」が木の上に落ちていました。最初木と

同化していて何か分からなかったけど、ネイチャーガイドの先生が色々と説明していて凄

く分かりやすかったです。ほかにも、動物が見られるかなぁと思っていたけどあまり見ら



れませんでした。でも、色々な植物が見られて良かったです。 

次に貼る写真は、ネイチャーガイドの先生が見つけてくれた木です。この木は始めは普

通の木かと思っていてけど、匂ってみると、凄く鼻にくる匂いでした。「山椒」のような匂

いでびっくりしたけど木からこんな匂いがするんだとびっくりしたし、凄いと思いました。 

 

 

この写真が、匂いのする木の写真です。この木は、周りの木の皮をはがすと匂いがする

そうです。もっただけでも、手に匂いが付くぐらい凄い匂いがしました。でも、普通の木

は匂わないのになんで、匂うんだろうと１つ疑問に思いました。ほかにも、木だけじゃな

くて花も色々ありました。昔、花か草で人を殺してしまったと言う事件も起こったそうで

す。それほど、怖い花「人を殺してしまうほどの威力がある花」があるんだなぁとびっく

りしたし、怖くなりました。でも、色々な歴史があるんだなぁと思いました。 

後、「ムササビ」の巣も見れて良かったです。次、機会があれば、「ムササビ」を見てみ

たいです。でも、「ムササビ」は夜にならないと出てこないので、夜に行ってみたいです。 

 

「２日目の貴重な体験」 

２日目は「バードウォッチング」でした。「バードウォッチング」では、最初に「ホテル」

の前からスタートしました。ホテルの前で向こう側にあった森の鳥たちを見ました。「セキ

レイ」を見ました。セキレイはおすが「黒い」色をしていて、めすが「白い」色をしてい

るそうです。「カラス」も見ました。カラスは、２種類いるそうで、東京にいるカラスは、

「ゴミ」を食べて暮しているそうです。名前は、「ハシブトガラス」と、「ハシボソガラス」

だそうです。 

セキレイの名前は、「セグロセキレイ」というのと、「ハクセキレイ」というのがあるそ

うです。「ハクセキレイ」は、下流「人の近くの町」に住んでいて、「セグロセキレイ」は、



水辺の方に住んでいるそうです。ほかには、森の木の上に鳥の巣がありました。鳥がいっ

ぱいいました。望遠鏡で鳥たちを見ました。ホテルの屋根にとまっていたセキレイは、２

匹で遊んでいるようにも見えました。この写真は、ネイチャーガイドの先生が「トンボ」

を眠らせている所です。手で「パン」と叩くと目が覚めて飛んでいきます。凄いなぁと思

いました。私も今度機会があったら、自分でやってみたいと思います。 

 

 

 

この写真は、「野生のキウイ」「サルナシ」の写真です。野生のキウイは凄く甘くて、ち

ゃんと黒い種も入っていました。普通にスーパーで売っているキウイと比べると凄く小さ

くて、甘いのでおいしかったです。このキウイがなっている木を見ることが出来なかった

けど、周りにたくさん落ちていました。ネイチャーガイドの先生が見つけてくれました。

先生達と一緒に食べたり写真を撮ったりしました。 

森にキノコのほかに食べられる物があるんだなぁとびっくりしたし、「キウイ」っていう

のが凄いと思いました。たまに、ちょっと変なのがあったりしたけど食べられる物だった

ので良かったです。他にも後で写真を貼るけど他にも食べられた物があります。 

バードウォッチングは、鳥は見れなかったけど「キウイ」や食べられる物を見つけたの

で良かったです。でも、空に飛んでいる鳥は見れたので楽しかったしおもしろかったです。 



 

 

この写真は、「野生のブルーベリー」です。凄く普通のブルーベリーよりかは小さいけど

食べてみると凄く酸っぱくてこっちは「キウイ」のほうがおいしかったです。でも、食べ

られて良かったです。 

次に貼る写真は、「木の病気」の写真です。木に穴が空いていました。 

 

「２日目の午後」 

２日目の後半に、雨が予定されていたので、ホテルの中で、木で鳥を作りました。私は 

「イカル」という鳥を作りました。「イカル」という鳥は「青」と「黒」と「白」の鳥で

す。木の形は自分で選べて、見本と同じ形の木を選びました。色ぬりはペンで色をぬりま

した。「ポスカ」で色をぬったので、たまに、凄くたくさん色が出てきて「イカル」の全体

が白になったり、青になったり、黒になったりしました。「イカル」で１番難しかった所は

目の部分です。目の部分は、目の中の白の点の所が難しかったです周りの人たちや、ネイ

チャーガイドの先生に教えてもらったりしてきれいに出来たので良かったです。他にも色

んな鳥がありました。 

 



 

 

 

 

 

この写真が「木の病気」の写真です。ネイチャーガイドの先生によると、これは木の病

気らしくて木に穴が開くほど凄くて、でも「寿命」らしいです。でも、木の病気は初めて

見たので凄いなぁと思いました。 



「２日目の夜のキャンドルサービス」 

８枚目に貼った写真と今から貼る写真は２日目の「バードウォッチング」に行った時の

頂上の写真です。 

 

 

 

頂上は凄くきれいでした。ここまで登ったのは初めてなので、２日目ともとてもきつか

ったけど、楽しかったです。 

２日目の夜に「キャンドルサービス」をしました。私は「レク係」の「照明係」をやり

ました。初めはよく分らなかったけど練習を少ししたら、何となく分かるようになりまし

た。本番は凄く緊張したけど、どうにか間違えずにやれたので良かったです。周りの友達

にも色々教えてもらったので良かったです。 

皆、１組２組・３組のクラスで劇をやりました。私たち３組は「マルマルモリモリ」の

ダンスなどをしました。１組は歌を歌っていました。私たち３組は時間が無くて結局ダン

スをすることになりました。皆バラバラだったけど出来たので良かったし楽しかったです。

２組は時間が少しだったのにちゃんと時間ぴったりまでやっていたので凄いと思いました。

１組は歌を歌いながら踊りを踊っていたので凄いなぁと思いました。最後、３日目に「ウ

ォークラリー」をしました。私のグループは１番最後ぐらいに出発して前に人がいたので

着いていくのかなぁと思ったけど私のグループだけ違う方向に行ってしまってホテルの裏

に戻ってしまいました。でも、ちゃんと班の皆で話し合いながら「コマ図」を見たりして

班の皆で協力したので途中まで行って連れて帰ってもらったけど、班の皆で協力する事が

出来たし最初は道を間違えちゃったけど楽しかったです。後、途中で「五色沼」も見られ

たので良かったです。私は「五色沼」は見られないかぁと思っていたけど見られて凄くき

れいで近くで見ると凄く青色だったので凄いなぁと思いました。後、途中に川があったの

で川に触ってみました。凄く透き通っていてきれいでした。冷たかったです 

私は今回福島に行ってみて「キャンドルファイヤー」の時に冨吉さんが話してくれたこ

とは忘れないし、これが現実なんだなぁと思いました。後、「キャンドルファイヤー」で歌

った曲はあまり歌えなかったけど最後の「Jupiter」は聞いたことがあったので歌いました。



私は今回福島に行ったら福島の人達に沢山あいさつをして元気を与えるつもりだったのに

逆にこっちが福島の人達から元気をもらえたようなきがします。でも、福島に行ってみて、

今まであまり知らなかった現実を知ることが出来たので良かったです。自然の事や動物の

事や植物の事などもこっちではあまり知ることの出来ないものをばかりを経験したり観た

りして色々な良い思い出が出来たので良かったです。福島にいる時間は凄く少なくて登山

などもしたのでとても疲れたけど凄く楽しかったです。 

 

 


